



Volksschulen

▷ Primarschule Basel

▶ **Schulleitung Primarstufe Bläsi**

Liebe Eltern



Falls Ihnen dieses Logo nichts sagt, sind Sie eine Ausnahme.

Seit Kurzem läuft auf Netflix die südkoreanische Serie Squid Game.

In kürzester Zeit erreichte sie Platz 1 in den Seriencharts.

Wer sie noch nicht gesehen hat, gilt als Aussenseiter*in.

Es handelt sich um eine Serie, die extreme Gewaltdarstellungen beinhaltet.

Deswegen ist Squid Game erst ab dem Alter von 16 Jahren freigegeben.

Schon vor den Herbstferien beobachteten wir mit Sorge, dass Inhalte dieser Serie von unseren Primarschüler*innen nachgespielt werden. Das intensive Nachspielen bedeutet, dass das Thema von den Kindern verarbeitet werden muss.

Wir möchten Ihnen folgende Bedenken mitteilen:

Exzessive Gewaltdarstellungen werden von der Psyche jüngerer Kinder nicht verarbeitet.

Potenziell traumatisierende Bilder können zu Konzentrationsstörungen, Einschlaf- und Durchschlafstörungen führen und das soziale Verhalten beeinträchtigen.

Wir sehen Erstklässler*innen, welche die Verlierer von harmlosen Kinderspielen pantomimisch erschossen.

Liebe Eltern, der Konsum von Bier ist erst ab 16 Jahren erlaubt.

Genau so schädigend wie Alkohol für die Entwicklung Ihres Kindes ist, ist der Konsum von ungeeigneten Medien.

Die Schulleitung und die Lehrpersonen werden mit den Schüler*innen das Thema behandeln. Und wir werden das Nachspielen von Gewaltszenen unterbinden.

Sie als Eltern unterstützen uns dabei, in dem Sie den Medienkonsum Ihres Kindes begleiten und bei der Einhaltung der Altersgrenze standhaft bleiben.

Manchmal ist es für die Entwicklung unserer Kinder/Schüler*innen hilfreich zu den Aussenseiter*innen zu gehören.

Freundliche Grüsse

Arista Gillieron

M. Matys